« Je crois fermement que la mission première des hommes est qu'il fassent grandir leur moi-pensant.

Je soutiens que tous les malheurs du genre humain sont, ont toujours été, et seront toujours dus au faible moi-pensant de la majorité des Hommes. J'affirme que tous les ingrédients sont, dans la société, réunis pour anesthésier ce moi-pensant. Moipensant qui doit être pris en charge dès l'enfance pour s'épanouir correctement.

C'est cette conviction profonde qui m'a poussé à prendre le stylo à l'âge de vingt ans. En effet, si j'ai commencé à coucher mes pensées sur papier, c'est pour faire connaître aux hommes un message important à mes yeux :

Tout homme possède un moi-pensant. Plus ou moins développé. Je soutiens que ce moi-pensant ne demande qu'à grandir chez l'enfant. En témoignent les petits qui connaissent tous une période où ils posent de grandes questions.

La mission première de l'Homme est d'aider ce petit embryon de philosophe, présent en chaque enfant, à se développer. De sorte qu'ils deviennent des adultes sensibles à la vérité, désireux de sens, dotés d'un minium d'esprit critique, immunisés contre la manipulation et la précipitation, contre les dérives sectaires, les dogmes castrateurs, les dangers du conformisme intellectuel, de la soumission aveugle au récit de l'autorité, contre les comportements de groupe absurdes, et enfin, pour qu'ils fassent connaissance avec leur moi aveugle afin de ne pas lui obéir aveuglément. »

Tiré de *Ploutocratie, la cause des causes de tous nos maux* ? : Lettres ouvertes à Etienne Chouard par **Alexis Haupt**